



*(La version française suit le texte anglais)*

Dear ENERGY STAR® Canada Participant,

This notification is to remind stakeholders that as of **August 30, 2023**, certification bodies (CBs) recognized by the Environmental Protection Agency (EPA) are required to cease certification of new computer servers to the Version 3.0 specification and may only certify computer servers to the Version 4.0 specification. To receive a French translation of this specification or any technical specification, please email [energystar@nrcan-rncan.gc.ca](mailto:energystar@nrcan-rncan.gc.ca).

CBs may continue to submit administrative modifications to existing computer server certifications certified to Version 3.0 until **January 12, 2024**. After this date, only computer servers certified to Version 4.0 will appear on the ENERGY STAR certified product list.

Please contact [servers@energystar.gov](mailto:servers@energystar.gov) with any questions regarding the specification. CBs should direct questions concerning the submittal of certified computer servers to [certification@energystar.gov](mailto:certification@energystar.gov).

Please email [ENERGY STAR Canada](#) if you have any other questions.

The ENERGY STAR Canada Team

---

Cher participant à ENERGY STAR® Canada,

La présente a pour but de rappeler aux intervenants qu'à compter du **30 août 2023**, les organismes de certification (OC) reconnus par l'Environmental Protection Agency (EPA) devront cesser d'homologuer les nouveaux serveurs informatiques selon la spécification relative à la version 3.0 et ne pourront plus homologuer que des serveurs informatiques selon la spécification relative à la version 4.0. Pour recevoir une traduction en français de cette spécification ou de toute autre spécification technique, veuillez envoyer un courriel à [energystar@nrcan-rncan.gc.ca](mailto:energystar@nrcan-rncan.gc.ca).

Les OC peuvent continuer à soumettre des modifications administratives aux certifications de serveurs informatiques existants certifiés selon la version 3.0

jusqu'au **12 janvier 2024**. Toutefois, après cette date, seuls les serveurs informatiques homologués selon la version 4.0 figureront sur la liste des produits certifiés ENERGY STAR.

Pour toute question concernant les spécifications, veuillez communiquer avec [servers@energystar.gov](mailto:servers@energystar.gov). Les OC doivent transmettre leurs questions concernant la soumission de serveurs informatiques homologués à l'adresse suivante : [certification@energystar.gov](mailto:certification@energystar.gov).

Veuillez communiquer avec [ENERGY STAR Canada](#) par courriel si vous avez toute autre question.

L'équipe d'ENERGY STAR Canada